

La source Pardailhan

Du nom de l'ancienne famille des comtes de Pardailhan, dont le château en ruines est situé tout près, commune de Beaucaire.

Elle jaillissait sur ce terrain, angle nord, avec un débit de 85 litres par minute à une température de 22 degrés. Limpide, inodore, sans goût, montaient à sa surface de fines bulles de gaz. Consommée en abondance elle provoquait des relâchements qui amusaient les locaux. Sa buvette avait été amenée devant l'établissement thermal où curistes et promeneurs pouvaient profiter ainsi, sur un même lieu, de la Grande-Fontaine source calcique magnésienne et sulfureuse, de la Petite-Fontaine source calcique magnésienne et sulfureuse, de la source Pardailhan calcique et magnésienne. Une juxtaposition rarissime !

N'étant plus utilisée, cette source a été condamnée dans les années mille neuf cent soixante-dix.

Sur ce terrain se trouvaient deux maisons, dont une ancienne auberge, qui avaient beaucoup souffert des inondations de 1977. Présentant un obstacle à l'eau en cas de crues, elles ont été démolies en 2016.

Récemment, en 2021, a été placé l'arbre à livres, réalisé en collaboration avec les enfants de l'école et un artisan local. Une pelouse et une haie d'arbustes variés valorisent cette place et en font un agréable lieu de rencontres.

